

Violonchelo y arte unidos en la nueva galería francesa de Valencia



- **In Arte Veritas y el Instituto Francés organizan un concierto gratuito del reconocido músico Matthieu Saglio**

Los acordes del 'violonchelo de los mil acentos' del reconocido músico Matthieu Saglio sonarán este viernes en Valencia junto a las obras de arte de la nueva galería francesa In Arte Veritas, en colaboración con el Instituto Francés. El concierto, que tendrá lugar en la calle Cirilo Amorós nº48, dará comienzo a las 19 horas y requiere de reserva previa por la web del Instituto Francés.

Con motivo de esta performance, In Arte Veritas exhibe nuevas piezas monumentales como el Learning to Fly, de los escultores valencianos Coderch y Malavia, Premio Reina Sofía de Pintura y Escultura en 2017. Además estarán presentes las esculturas de animales más vendidas del mundo de Michel Bassompierre o las pinturas de Joseba Sánchez Zabaleta.

El violonchelista y compositor francés Matthieu Saglio se ha posicionado como uno de los artistas más reveladores de su generación. Reconocido a nivel mundial por ser uno de los precursores de la introducción del violonchelo en el flamenco con el grupo Jerez-Texas, ha recorrido los cinco continentes desde 2002 con esta fusión. En paralelo, Saglio ha trabajado en proyectos variados, tanto en solitario como en grupo en colaboración con otros artistas.

"Matthieu Saglio es el violonchelista de jazz más famoso de Francia. Para nosotros es un placer contar con él en este concierto que une arte y música, y que, con la acústica de la galería, será toda una experiencia para los asistentes", explica el CEO del grupo In Arte Veritas, Stéphane Debost.

- **In Arte Veritas con el patrimonio artístico valenciano**

La galería francesa, abierta desde el pasado mes de febrero, asienta raíces con la cultura valenciana iniciando oficialmente su relación artística con el pintor Antonio Camaró, nombrado 'pintor de la concordia y de la paz' por la UNESCO. El espacio de exposición contará próximamente con las obras del valenciano, caracterizadas por su simbología y el mensaje de amor hacia el ser humano. Su patrimonio está presente en museos de todo el mundo como Nueva York, París, China, Singapur o Malasia, a través de la fundación que lleva su nombre.

- **El arte francés se consolida en Valencia**

La galería francesa In Arte Veritas, con sedes en Angers y Toulouse ha abierto recientemente una nueva sede en el centro de Valencia. Persigue consolidarse así como un nuevo espacio, de 240 metros cuadrados, referente en la ciudad. Cada espacio de la nueva galería tiene impregnada esa esencia francesa, donde desde cada estancia invita a contemplar cada pieza desde la pausa y admiración.

In Arte Veritas cuenta con más de una década de experiencia en el sector de la difusión y venta de obras figurativas y han realizado una selección de más de una decena de artistas para su proyecto empresarial valenciano.